



Salamanca amplía sus relaciones con Asia con acuerdos universitarios con Corea del Sur y China

:: R, R. / WORD

SALAMANCA. Las relaciones universitarias de la Usal con el continente asiático se han visto reforzadas mediante la articulación de un nuevo acuerdo de cooperación, en este caso con Corea del Sur. La Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad, con el visto bueno previo de la Comisión de Internacionalización, ha autorizado la firma de un memorando de entendimiento con la Universidad Sungshin, de Corea del Sur, en el ámbito general de la investigación, la docencia y las actividades culturales, que se plasmará mediante la elaboración de programas concretos desarrollados en el marco del citado memorando.

Además, la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno ha dado luz verde a la rúbrica de otro acuerdo más con el oriente asiático, en este caso con la Universidad de Shanghai (China) en el área de las lenguas extranjeras para la industria y el comercio, centrado en un programa de educación en lengua española en la especialidad de turismo. Dicho acuerdo también ha contado con el correspondiente beneplácito de la Comisión de Internacionalización.